

Fachärztin/-arzt für Innere Medizin, Sonderfach Hämato-Onkologie LKH Hochsteiermark, Standort Leoben

Das LKH Hochsteiermark am Standort Leoben ist mit den Abteilungen für Chirurgie, Innere Medizin, Gynäkologie, Urologie, Hals-Nasen-Ohren, Gastroenterologie, Strahlentherapie und den Instituten für Pathologie, Labormedizin und Radiologie, gemeinsam mit dem zweiten Standort Bruck an der Mur, das Schwerpunktkrankenhaus der Obersteiermark. Das dort vorhandene Department für Onkologie betreut eine Station mit 26 Betten und eine Palliativeinheit mit 8 Betten. An der Ambulanz werden hämato-onkologische Abklärungen und Therapien umgesetzt. Ein professionelles Tumorboard zur interdisziplinären Besprechung von onkologischen Fällen ist ebenfalls eingerichtet.

Anforderungen:

- Fachärztin/-arzt für Innere Medizin, Sonderfach Hämato-Onkologie
- Engagement, hohe Motivation, soziale Kompetenz

Unser Angebot:

Bereitstellung einer kostengünstigen Betriebsgarconniere oder Wohnung vor Ort, verschiedene Sozialleistungen, Kinderbetreuungseinrichtungen und ein wertschätzendes Betriebsklima

Beschäftigungsausmaß: 100 %

Gehaltsschema: Für Fachärztinnen/-ärzte ist ein Grundgehalt von mind. EUR 5.216,00 brutto/Monat (14 x jährlich) vorgesehen. Durch anrechenbare Vordienstzeiten als Fachärztin/-arzt besteht die Möglichkeit einer höheren Einstufung. Gesondert vergütet werden Sondergebührenansprüche und Dienstpauschalen (ca. 33 % des Gehaltes).

Dienstantritt: ab sofort bzw. nach Vereinbarung

Befristung: Erstbefristung 6 Monate, danach unbefristet

Bewerbungsfristende: 29.02.2020



Sind Sie interessiert? Weitere Informationen finden Sie unter http://www1.kages.at/jobs-bildung/karriereportal



Ihre Bewerbung richten Sie bitte an Herrn Departmentleiter Dr. Christoph Tinchon über das Sekretariat des Departments oder per E-Mail an barbara.zirbisegger@kages.at. Tel.-Nr. für Rückfragen: 03842/401-3427 (oder -2821)

Das Land Steiermark und wir als Unternehmen im Alleineigentum des Landes Steiermark streben eine weitere Erhöhung des Frauenanteils an und laden daher besonders Frauen zur Bewerbung ein.

Das Gesundheitsunternehmen der Steiermark